

Fahrt zur Bildungsmesse nach Maxhütte-Haidhof

Am 4.3.2023 sind die Klassen 7, 7/8 und 9 zur Bildungsmesse gefahren. In der Stadthalle von Maxhütte-Haidhof waren verschiedene Unternehmen wie z.B. das Autohaus Widmann, Netto, Bäcker, die Polizei, der Zoll oder die Firma Gerresheimer vor Ort.



[Bildungsmesse 2024: Countdown \(bildungsmesse-schwandorf.de\)](https://bildungsmesse-schwandorf.de)

Wenn du mehr Informationen zur Bildungsmesse erfahren möchtest, kannst du dem oberen folgen

Bei den Ausstellern konnten wir uns informieren, welchen Schulabschluss man benötigt, um bei den genannten Firmen zu arbeiten zu können, welche Ausbildungen man machen kann oder welches Gehalt man bekommt.



von Luis Böhle